

Estimada Comunidad Educativa de Aragón:

Me dirijo a vosotros como Presidenta del Consejo Escolar de Aragón, el órgano de asesoramiento y participación de todos los agentes educativos de nuestra región. Desde aquí quiero invitaros que visitéis nuestra página web, donde podréis encontrar toda la normativa, los informes y las referencias que os pueden ser de utilidad para conocer mejor el sistema educativo aragonés y su relación con otros Consejos, tanto autonómicos como el Estatal, así como las diferentes colaboraciones y aportaciones que desde el Consejo Escolar de Aragón se llevan a cabo con distintas instituciones.

El Consejo Escolar de Aragón lleva más de veinte años trabajando por la mejora de la calidad y la equidad de la educación en nuestra Comunidad Autónoma. Desde su constitución en 1998, no ha dejado de trabajar en favorecer la participación de todos los agentes que componen la Comunidad educativa de Aragón siempre con la idea de avanzar y colaborar en la mejora de nuestra educación.

Quiero aprovechar esta ocasión para expresar mi agradecimiento y reconocimiento a todos los Presidentes y Presidentas, consejeros y consejeras, que han formado parte del Consejo Escolar de Aragón a lo largo de estos años, por su trabajo y dedicación. También quiero agradecer a todos los miembros de la Comunidad Educativa de Aragón, por su implicación y colaboración con el Consejo.

El Consejo Escolar de Aragón es una entidad articulada para el debate y el consenso; desde aquí quiero ponerme a vuestra disposición para hacer de la Educación Aragonesa, construída y participada entre todos, un modelo de conciliación y progreso

Para finalizar recordad que estamos a vuestra disposición para cualquier consulta, sugerencia o propuesta que nos queráis hacer llegar. Para ello podéis contactar con nosotros a través de nuestro correo electrónico o nuestro teléfono.

Os envío un cordial saludo.

Marta Puente Arcos